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保護者 20 14
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計 29 61 3 0

Q1.あなたはどれに該当しますか？

人数

学生 57
保護者 34
病院関係者 1
厚生連 1

計 93

医学教育学講座開設 ４周年記念講演会 アンケート結果
聴講者：167名（保護者：52 厚生連：11 学生：99 その他：5) アンケート回答：93名（回収率：55%）

*下記スケジュールで他の催事と合同開催*

13：30-17：30 長野県臨床研修病院等合同説明会

15：00-16：30 医学教育学講座開４設周年記念講演会

16：30-17：30 白衣授与式

【日 時】 平成２６年３月２９日（土） １５：００～１６：３０

【会 場】 信州大学松本キャンパス 信州大学医学部附属病院４階

【テーマ】 臨床研修前に必要なこと、考えること。。。

【講演】 「もうひとつの生き方～子育てによって変わったこと～」

長野赤十字病院 血液内科 上野真由美 先生

「私の臨床研修生活」
信州大学医学部附属病院 初期研修医 一萬田正二郎 先生
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Q4.講演内容はいかがでしたか？
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学生 13 37 7
保護者 22 12
病院関係者 1
厚生連 1

計 35 51 7 0

非常によ
かった

良かった 悪かった
非常に悪
かった

学生 5 42 6 1
保護者 16 13
病院関係者

厚生連 1
計 21 56 6 1
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Q5.白衣授与式・合同説明会との共催はいかがでしたか?

Q3.講演の長さはいかがでしたか?
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学生 9 25 23
保護者 1 1 32
病院関係者

厚生連 1
計 10 26 56 0 0
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【学生】
女性医師の子育ての状況についてよくわかりました。患者さんのお話が印象的でした。

初期研修の様子がよくわかりました。親しみやすい発表で、興味が持てました。

ありがとうございました。

大変参考なりました。

室内が暑かった。

女性医師は出産と子育てがある点が男性医師と大きく異なる。また、現場への復帰も必ずスムーズにいくわけではなく、我々男性医師が支援する必
要性を考えさせられました。また、この問題は、女性「医師」に限られることではなく、我々男性は夫の立場である以上、妻に育児を完全に依存するの
ではなく、協調的に積極的に子育てに参画していくことが必要であることを痛感しました。男性が意識を持つ必要がある。

講演の趣旨がよくわかりません。

長い。

【保護者】
案内図がないので、４階まで苦労した。

ファイルが全てコピーされていないので、映像のすべてをコピーしてほしい。

他の医大ではあまりない取組とのこと。保護者も大変勉強になりました。これからも、折々このような講演会があればよいと思います。

わかり易くとてもよかったです。

上野先生の御苦労と医療に対する努力に感動いたしました。

研修医の先生の話は、親子共に参考になりました。

上野先生の講演は大変わかりやすく感動的でした。私は専業主婦の立場なので、先生のように責任ある仕事をしながら子育てされてきたご苦労に
は尊敬としか言いようがありません。息子にも将来働く女性医師にぜひ理解ある姿勢で臨んでほしいと思います。研修医の先生は、信大以外で研修
された先生のお話も聞きたかったです。

男子学生で前半から眠っている学生がいたが、しっかり聞いてほしかった。中ほどまで聞いていれば最後まで聞く価値がある内容であっあっと思いま
す。是非、男女ありますが、全体で支えてほしいと思います。支える根底は、医療を支える一員としてのプライドと全体でしか支えられない現実への理
解だと思いました。

女性医師が仕事を続けていくのは大変だと実感しました。女子学生がもっと増えるので、制度や社会が変わってほしいです。

まだ実感がないのかもしれませんが、講演中に寝ているが多くいたのは残念でした。とても良い講演だったので…。

【病院関係者】
講演会と白衣授与式の間にも学生が合同説明会を訪れられるように、３０分くらい時間をとっていただきたい。

感想や次回に向けたご意見


